

Kami Apresiasi atas Kehadiran Menteri Pariwisata Karena Kalau Tidak Datang Ditenggelamkan

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID

Jun 18, 2022 - 20:54



PANGANDARAN JAWA BARAT - kami sangat apresiasi atas kehadiran Menteri Pariwisata bersama kita," ungkap Susi. "Karena kalau tidak datang di tenggelamkan," jawab Menparekraf Sandiaga Salahudin Uno dalam Acara Susi Air Jambore Aviation digelar pada 17-19 juni 2022 berlokasi di di Taman

Dirgantara Susi's International Beach Strip, Pamugaran pantai barat Pangandaran, Jawa Barat, Sabtu (18/06/2022).

Acara ini dihadiri oleh Eks Menteri Kelautan dan Perikanan Susi Pudjiastuti, Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata, dan juga hadir pula Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahudin Uno.

Beragam pesawat terbang memenuhi langit Pangandaran, dari mulai gantole, Aeromodelling, Cessna dan masih banyak lagi yang lainnya.

"Oke Gaes, sekarang kita ada di Pangandaran, tuh lihat bu Susi lagi ngobrol-ngobrol sama pak Dubes, Aku di sini bersama Kang H Jeje Wiradinata bupati pangandaran, kami lagi ngobrol, dan kalau temen-temen bisa lihat, Susi Air sudah dipenuhi oleh masyarakat, nampaknya mereka sangat antusias melihat Susi Air Jambore Aviation ini," kata Sandiaga Uno.

Susi yang berada tepat di sebelahnya pun sontak tersenyum dan berkata "Yes, kami sangat apresiasi atas kehadiran Menteri Pariwisata bersama kita," ungkap Susi. "Karena kalau tidak datang di....?," sambil bercanda Sandiaga Uno menjawab. "Di Tenggelamkan!!!," dalam suasana akrab keduanya tertawa terbahak bahak.

Terlepas dari undangan dan janji yang terucap, Sandiaga Uno mengaku sangat mengapresiasi semangat ibu Susi yang telah menghadirkan wisata penerbangan seperti ini.

Saya meyakini banyak masyarakat yang penasaran dengan gelaran acara seperti ini, bahkan mungkin mereka belum pernah merasakan naik pesawat terbang."Tapi bu, saya pengen apresiasi dari lubuk hati yang paling dalam, saya sangat mengagumi semangat ibu Susi dalam menyelenggarakan acara ini, karena saya melihatnya begitu banyak masyarakat yang nampak bahagia saat menonton gelaran seperti ini...yah bu yah," kata Sandiaga Uno. "Dan mereka juga punya kesempatan untuk naik pesawat udara gratis," jawab Susi.



"...ya, karena memang seumur-umur mereka belum tentu bisa naik pesawat, nah dengan acara ini saya ingin sungguh-sungguh melihat, mendukung kemungkinan ke depan dan ini sebenarnya yang dibutuhkan sekarang, masyarakat itu butuh hiburan," tambah Sandiaga Uno.

Sandiaga Uno berharap dari acara SAJA, pariwisata di Pangandaran ini bisa semakin dikenal lebih luas lagi baik didalam negeri maupun di mancanegara.***